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LE PASSE  
SIMPLE EN 
ANGLAIS 

 

 

 
 
 
 
 
 

       

PRONOM 
PERSONNEL 

SUJET 
Forme affirmative 

 
Forme négative 

I  WASHED 
DID + NOT WASH 

DIDN’T WASH 

YOU WASHED 
DID + NOT WASH 

DIDN’T WASH 

SHE / HE / 
IT 

WASHED 
DID + NOT WASH 

DIDN’T WASH 

WE WASHED 
DID + NOT WASH 

DIDN’T WASH 

YOU WASHED 
DID + NOT WASH 

DIDN’T WASH 

THEY WASHED 
DID + NOT WASH 

DIDN’T WASH 
 
 

REMARQUES 

 

On utilise le PASSE SIMPLE lorsque l’ACTION EST DANS LE PASSE. 
A retenir : 

• Il faut juste retenir que le verbe prend un -ed ou si le verbe se termine par un -e on 
ajoute juste un -d 

• L’auxiliaire utilisé au passé simple est DID. 

• N’oublions pas qu’en anglais, chaque forme négative s’appuie sur un auxiliaire et les 
questions se forment, dans une majorité de cas, avec un auxiliaire également. 

• Pour la question, je mémorise ce schéma :  

(mot interrogatif) + AUXILIAIRE + SUJET + VERBE + (complément) ? 
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Verbe
(base verbale)

+ -ed
(sauf pour les verbes 

irréguliers* = forme à 

apprendre par cœur)

Did you wash the car 
yesterday? Yes, I did! 

 
It was* her birthday last 

weekend, she turned 18!  
 


